

PRELUDIO

A la profecía Bíblica se le ha llamado “*historia escrita de antemano*”. Eso es cierto, pero es mucho más que eso. Comprender lo que es la profecía Bíblica y lo que predice no solo le dará aleccionadoras y alentadoras “noticias del futuro”, sino que también lo ayudará en apreciar más profundamente **el plan de salvación de Dios para usted y para toda la humanidad**. Algunos intentan erróneamente de desconectar la profecía del plan de salvación de Dios, pero esto no se puede hacer con honestidad.

Para comenzar a entender las profecías, primero consideremos lo que las profecías **no son**. Como dice el Diccionario Bíblico de Unger, “*la profecía no tiene la intención de abrir el futuro a la curiosidad ociosa, sino con el propósito superior de proporcionar luz a aquellos cuya fe necesita confirmación*”.

Escribo la presente con el exclusivo propósito de **eliminar cualquier duda que pueda existir sobre la existencia de nuestro Todopoderoso Creador**.

Parecería que muchos teólogos no entienden el propósito de las profecías, ni siquiera están interesados en estas. Es por ello por lo que algunas iglesias nunca hablan de las profecías. Sin embargo, **más de una cuarta parte de Las Escrituras se compone de profecías**.

¿Podrá usted confiar en las profecías? **La respuesta es un resonante y rotundo SI**. Nos demuestra como Jesucristo fue pronosticado en detalle a través del Antiguo Testamento. Además, demuestra como un rey pagano fue **nombrado antes de haber nacido** y sus acciones fueron predichas con precisión.

Comenzaré con una extraordinaria profecía que, al obviamente pasar a cumplirse históricamente lo que previamente fue anunciado, evidencia la existencia de Dios, quien es **el que anuncia**; “*...lo por venir desde el principio, y desde la antigüedad lo que aún no era hecho; que digo: Mi consejo permanecerá, y haré todo lo que quiero;*” (**Is. 46:10**).

Más de cien años antes del derrocamiento del gran imperio babilónico, el profeta Isaías, por inspiración divina, nombró al hombre que sería responsable de

la caída de Babilonia, **Dios dijo de Ciro** él “...es mi pastor, cumplirá todo lo que yo quiero, al decir a Jerusalén, Serás edificada; y al templo: Serás fundado” (Is. 44:28). Ciro fue rey de los persas desde aproximadamente desde 558 a.C. hasta el 529 a. C. ¡Entonces, Isaías estaba profetizando en el siglo VIII a.C. sobre **un rey que ni siquiera nació hasta el siglo VI a.C.!** Nota: Para leer sobre el cumplimiento de esta profecía ver el libro de **Esdras 1:1-4, 6:3-5** y los registros histórico-humanos.

Como si lo anterior fuera insuficiente, en un versículo del Antiguo Testamento, Dios expone la ineludible evidencia de Su existencia: “*Y a la verdad yo te he puesto para mostrar en ti mi poder, y para que mi nombre sea anunciado en toda la tierra.*” (Éx. 9:16) Este fue el faraón que, su pueblo e hijo, sufrió las plagas y quien acosó los hebreos. Nuevamente es recalcado en el Nuevo Testamento: “*Porque la Escritura dice a Faraón: Para esto mismo te he levantado, para mostrar en ti mi poder, y para que mi nombre sea anunciado por toda la tierra.*” (Rom. 9:17)

VERSÍCULOS SOBRESALIENTES

- **Beber no es para los gobernantes, más bien para el pueblo afligido y desfallecido.**

“*No es de los reyes, oh Lemuel, no es de los reyes beber vino, Ni de los príncipes la sidra; no sea que bebiendo olviden la ley, Y perviertan el derecho de todos los afligidos. Dad la sidra al desfallecido, Y el vino a los de amargado ánimo. Beban, y olvidense de su necesidad, Y de su miseria no se acuerden más.*” (Prov. 31:4-7, ver Juan 2:3-9)

- **Todos hemos pecado.**

“*Si decimos que no tenemos pecado, nos engañamos a nosotros mismos, y la verdad no está en nosotros. Si confesamos nuestros pecados, él es fiel y justo para perdonar nuestros pecados, y limpiarnos de toda maldad. Si decimos que no hemos pecado, le hacemos a él mentiroso, y su palabra no está en nosotros.*” (1 Juan 1:8-10, ver 2:4)

- **La muerte es la eventual justificación del pecado.**

“*sabiendo esto, que nuestro viejo hombre fue crucificado juntamente con él, para que el cuerpo del pecado sea destruido, a fin de que no sirvamos más al pecado. Porque el que ha muerto, ha sido justificado del pecado.*” (Rom. 6:6-7)

Pero la resurrección depende en creer en Jesucristo: “*Y si morimos con Cristo, creemos que también viviremos con él; sabiendo que Cristo, habiendo resucitado de los muertos, ya no muere; la muerte no se enseñorea más de él. Porque en cuanto murió, al pecado murió una vez por todas; mas en cuanto vive, para Dios vive. Así también vosotros consideraos muertos al pecado, pero vivos para Dios en Cristo Jesús, Señor nuestro.*” (v. 8-11)

- **Toda la humanidad es mentirosa.**

“*...Todo hombre es mentiroso.*” (Salm. 116:11, ver Jer. 9:4-5)

- **Todo lo que Dios creó es bueno.**

“*Porque todo lo que Dios creó es bueno, y nada es de desecharse*” (1 Tim. 4:4, 2 Crón. 5:13, 7:3, Salm. 34:8, 86:5, ver Gén. 1:3-31)

- **Dios establece nuestros líderes (gobernantes, autoridades).**

“*Sométase toda persona a las autoridades superiores; porque no hay autoridad sino de parte de Dios, y las que hay, por Dios han sido establecidas.* De modo que quien se opone a la autoridad, a lo establecido por Dios resiste; y los que resisten, acarrean condenación para sí mismos. *Porque los magistrados no están para infundir temor al que hace el bien, sino al malo. ¿Quieres, pues, no temer la autoridad? Haz lo bueno, y tendrás alabanza de ella;*” (Rom. 13:1-3, ver 1 Ped. 2:13-14 Tito 3:1) Vea lo que, como instrumento de Dios, ha hecho con Asiria (hoy día Alemania) quien, hasta hoy, es la responsable de haber iniciado **dos guerras mundiales** (Is. 10:8). Ver Dan. 4:17.

- **Quienes somos nosotros para altercar con Dios.**

“*De manera que de quien quiere, tiene misericordia, y al que quiere endurecer, endurece. Pero me dirás: ¿Por qué, pues, inculpa? porque ¿quién ha resistido a su voluntad? Mas antes, oh hombre, ¿quién eres tú, para que alterques con Dios? ¿Dirá el vaso de barro al que lo formó: ¿Por qué me has hecho así? ¿O no tiene potestad el alfarero sobre el barro, para hacer de la: y hacer notorio su poder, soportó con mucha paciencia los vasos de ira preparados para destrucción, y para hacer notorias las riquezas de su gloria, las mostró para con los vasos de misericordia que él preparó de antemano para gloria, a los cuales también ha llamado, esto es, a nosotros, no sólo de los judíos, sino también de los gentiles?*” (Rom. 9:18-24)

- **Ninguna profecía de Las Escrituras es de interpretación privada y es la razón de las múltiples (33,380 – conforme a la “World Christian Encyclopedia”) variantes denominaciones doctrinas cristianas**, cuando el inspirado Pablo nos indica: *“La religión pura y sin mácula delante de Dios el Padre es esta: Visitar a los huérfanos y a las viudas en sus tribulaciones, y guardarse sin mancha del mundo.”* (Stgo. 1:27) Nota: Es de esperarse cuando Satanás ha mantenido el mundo entero engañado (Ap. 12:9) No es mi deseo ofender a nadie, sin embargo, Jesucristo expresa que La Verdad puede resultarnos ofensiva (**Juan 6:60-61**).

“entendiendo primero esto, que ninguna profecía de la Escritura es de interpretación privada, porque nunca la profecía fue traída por voluntad humana, sino que los santos hombres de Dios hablaron siendo inspirados por el Espíritu Santo.” (2 Ped. 1:20-21)

- **Jesucristo declaro que será predicado El Evangelio del Reino de Dios en todo el mundo como preludio y señal del fin.** Nota: hasta que esto no suceda, no veremos el desenlace.

“Y será predicado este evangelio del reino en todo el mundo, para testimonio a todas las naciones; y entonces vendrá el fin.” (Mat. 24:14, Marc. 13:10) Nota: Independientemente de que existen más de cien versículos exponiendo **las buenas nuevas** (Efes. 2:17) **del Reino de Dios**, pregúntele a cualquiera; **¿Cuál es el verdadero evangelio?** Para su lamentable sorpresa, descubrirá las diversas contestaciones que obtendrá. Debo indicarle que estos dos capítulos y el de Lucas 21 contienen **la profecía mas larga en toda La Biblia**.

- **Ningún hombre puede domar la lengua.**

*“Y la lengua es un fuego, un mundo de maldad. La lengua está puesta entre nuestros miembros, y contamina todo el cuerpo, e inflama la rueda de la creación, y ella misma es inflamada por el infierno. Porque toda naturaleza de bestias, y de aves, y de serpientes, y de seres del mar, se doma y ha sido domada por la naturaleza humana; pero **ningún hombre puede domar la lengua**, que es un mal que no puede ser refrenado, llena de veneno mortal. Con ella bendecimos al Dios y Padre, y con ella maldecimos a los hombres, que están hechos a la semejanza de Dios. De una misma boca proceden bendición y maldición.”* (Stgo. 3:6-10)

- **La raíz de todos los males no es el dinero, mas bien, el amor al dinero.**

“porque raíz de todos los males es el amor al dinero, el cual codiciando algunos, se extraviaron de la fe, y fueron traspasados de muchos dolores.” (1 Tim. 6:10)

- **Dios nos sujetó a todos en desobediencia para tener misericordia de todos.**

“Porque Dios sujetó a todos en desobediencia, para tener misericordia de todos.” (Rom. 11:32)

- **Dios habla de los futuros sucesos como si hubieran pasado.**

“...Te he puesto por padre de muchas gentes delante de Dios, a quien creyó, el cual da vida a los muertos, y llama las cosas que no son, como si fuesen.” (Rom. 4:17) “He aquí que mi siervo será prosperado, será engrandecido y exaltado, y será puesto muy en alto. Como se asombraron de ti muchos, de tal manera fue desfigurado de los hombres su parecer, y su hermosura más que la de los hijos de los hombres,” (Is. 52:13-14) Y refiriéndose al futuro Mesías; “Ciertamente llevó él nuestras enfermedades, y sufrió nuestros dolores; y nosotros le tuvimos por azotado, por herido de Dios y abatido. Mas él herido fue por nuestras rebeliones, molido por nuestros pecados; el castigo de nuestra paz fue sobre él, y por su llaga fuimos nosotros curados. Todos nosotros nos descarriamos como ovejas, cada cual se apartó por su camino; mas Jehová cargó en él el pecado de todos nosotros.

Angustiado él, y afligido, no abrió su boca; como cordero fue llevado al matadero; y como oveja delante de sus trasquiladores, enmudeció, y no abrió su boca. Por cárcel y por juicio fue quitado; y su generación, ¿quién la contará? Porque fue cortado de la tierra de los vivientes, y por la rebelión de mi pueblo fue herido. Y se dispuso con los impíos su sepultura, mas con los ricos fue en su muerte; aunque nunca hizo maldad, ni hubo engaño en su boca.

Con todo eso, Jehová quiso quebrantarla, sujetándole a padecimiento. Cuando haya puesto su vida en expiación por el pecado, verá linaje, vivirá por largos días, y la voluntad de Jehová será en su mano prosperada. Verá el fruto de la aflicción de su alma, y quedará satisfecho; por su conocimiento justificará mi siervo justo a muchos, y llevará las iniquidades de ellos. Por tanto, yo le daré parte con los grandes, y con los fuertes repartirá despojos; por cuanto derramó su vida hasta la muerte, y fue contado con los pecadores, habiendo él llevado el pecado de muchos, y orado por los transgresores.” (53:4-12), ver varios ejemplos adicionales en Ezeq. 28:18, Zac. 8:3 y algunos capítulos de Apocalipsis.

- **La Biblia se autoproclama ser un rompecabezas.**

“Porque mandamiento tras mandamiento, mandato sobre mandato, renglón tras renglón, línea sobre línea, un poquito allí, otro poquito allá; porque en lengua de tartamudos, y en extraña lengua hablará a este pueblo, a los cuales él dijo: Este es el reposo; dad reposo al cansado; y este es el refrigerio; mas no quisieron oír. La palabra, pues, de Jehová les será mandamiento tras mandamiento, mandato sobre mandato, renglón tras renglón, línea sobre línea, un poquito allí, otro poquito allá; hasta que vayan y caigan de espaldas, y sean quebrantados, enlazados y presos.” (Is. 28:10:13)

- **Dos Sabbat** (días de reposo) no siempre son el séptimo día que comúnmente conocemos como sábado.

“Entonces los judíos, por cuanto era la preparación de la pascua, a fin de que los cuerpos no quedasen en la cruz en el día de reposo (pues aquel día de reposo era de gran solemnidad), rogaron a Pilato que se les quebrasen las piernas, y fuesen quitados de allí” (Juan 19:31)

Nota: Originalmente, **las fiestas anuales** (Bíblicamente reconocidas también como sábados) instituidas en Israel por Moisés, **independientes del séptimo día (día de reposo semanal)**, son siete.

Las siguientes son las siete fiestas anuales conocidas como Sabbat (sábado): 1) la Pascua (Éx. 12:1-14; Lev. 23:4, 5, 2) los Panes sin Levadura (Éx. 12:17-20, Lev. 23:6-8, 3) Pentecostés (Éx. 34:22, Lev. 23:15, Num. 28:26; Deut. 16:10), 4) el Día de Expiación (Éx. 30:10-30, Lev. 16, Num. 29:7-5) Tabernáculos (Lev. 23:34-42, Num. 29:12, Neh. 8:18, Juan 7:2, 37) Festival de Trompetas (Lev. 19:9-10, 23:22-25, Deut. 24:19-22) El Gran Día Final o Día de Jehová (Lev. 23:39-43, Éx. 23:16, 34:22) Algunas Bbilias utilizan un asterisco en sus **notas al calce** para distinguir entre un sábado (séptimos día) de las otras (Santas Fiestas anuales). Para información más detallada ver mi compendio titulado “HOLIDAYS” (Días de Fiestas).

Nota: Es precisamente por la falta de distinguir ambos sábados (Sabbat) que se viene celebrando viernes como el día de la crucifixión y muerte de Jesucristo, donde no hay forma de un lapso extensivo de tres días y noches (negando la única señal de tres días y tres noches que Él mismo ofreció que estaría en el corazón de la tierra – Mat. 12:38-40) **en lugar de la realidad de Su muerte en miércoles, resucitando el sábado.** Para una detallada explicación en la que usted utilizaría su

propia Santa Biblia Cristiana favor ver mi compendio titulado “LA ADULTERADA SEÑAL”.

- El número 666 no es el nombre de la bestia, mas bien, es el numero de su nombre en griego “lateinos” (idioma en que fue originalmente escrito el Nuevo Testamento) equivale a “romanos” (el nombre del pueblo culpable de crucificar a Jesucristo).

“y que ninguno pudiese comprar ni vender, sino el que tuviese la marca o el nombre de la bestia, o el número de su nombre. Aquí hay sabiduría. El que tiene entendimiento, cuente el número de la bestia, pues es número de hombre. Y su número es seiscientos sesenta y seis.” (Ap. 13:17-18, ver 15:2)

- **Dios no miente.**

“en la esperanza de la vida eterna, la cual Dios, que no miente, prometió desde antes del principio de los siglos,” (Tito 1:2, ver Prov. 12:22)

- **Dios no se contradice.**

“... (y la Escritura no puede ser quebrantada)” (Juan 10:35, ver Mat. 5:18, Luc. 16:17, Ap. 22:19)

- Jesucristo dejó claro que ningún alimento contamina el hombre.

“Él les dijo: ¿También vosotros estáis así sin entendimiento? ¿No entendéis que todo lo de fuera que entra en el hombre, no le puede contaminar, porque no entra en su corazón, sino en el vientre, y sale a la letrina? Esto decía, haciendo limpios todos los alimentos. Pero decía, que lo que del hombre sale, eso contamina al hombre.” (Marc. 7:18-20, ver Rom. 14:20)

- Se puede descifrar que, de forma indirecta, Dios expone los ángeles existiendo previo a la fundación de la Tierra.

“¿Dónde estabas tú cuando yo fundaba la tierra? Házmelo saber, si tienes inteligencia. ¿Quién ordenó sus medidas, si lo sabes? ¿O quién extendió sobre ella cordel? ¿Sobre qué están fundadas sus bases? ¿O quién puso su piedra angular, Cuando alababan todas las estrellas del alba, ¿Y se regocijaban todos los hijos de Dios?” (Job. 38:4-7)

Nota: Estrellas es utilizado metafóricamente en la Biblia para describir los ángeles: (Ap. 1:16,20, 2:1, 3:1, ver Ap. 12:4)

- **El hombre (cuerpo) regresa al polvo, de donde vino, pero su espíritu vuelva a Dios quien lo dio.**

“... el polvo vuelva a la tierra, como era, y el espíritu vuelva a Dios que lo dio.” (Ecles. 12:7) “Todo va a un mismo lugar; todo es hecho del polvo, y todo volverá al mismo polvo. ¿Quién sabe que el espíritu de los hijos de los hombres sube arriba, y que el espíritu del animal desciende abajo a la tierra?” (Ecles. 3:20-21)

- **El calentamiento global nunca llegará a eliminar el invierno.**

“Mientras la tierra permanezca, no cesarán la sementera y la siega, el frío y el calor, el verano y el invierno, y el día y la noche.” (Gén. 8:22 ver Zac. 14:8, Mat. 24:20, Marc. 13:18)

- **Invalidamos la Palabra de Dios y Sus mandamientos con nuestras tradiciones.**

“Les decía también: Bien invalidáis el mandamiento de Dios para guardar vuestra tradición.” (Marc. 7:9, 13)

- **Dios tiene la potestad de hacer hombres para honra como para deshonra.**

“¿O no tiene potestad el alfarero sobre el barro, para hacer de la misma masa un vaso para honra y otro para deshonra? ¿Y qué, si Dios, queriendo mostrar su ira y hacer notorio su poder, soportó con mucha paciencia los vasos de ira preparados para destrucción, y para hacer notorias las riquezas de su gloria, las mostró para con los vasos de misericordia que él preparó de antemano para gloria, a los cuales también ha llamado, esto es, a nosotros, no sólo de los judíos, sino también de los gentiles?” (Rom. 9:21-24)

- **Si el libro de Job es un cuento, como muchos religiosos alegan, ¿entonces a que se debe que su nombre, en referencia a él, aparece en otros dos libros de la Biblia?** Dos versículos en el Antiguo y un versículo en el Nuevo Testamento. O es que pretenden imitar e igualar al protestante Martín Lutero quien eliminaba los libros que no se ajustaran a su doctrina.

“*si estuviesen en medio de ella estos tres varones, Noé, Daniel y Job, ellos por su justicia librarian únicamente sus propias vidas, dice Jehová el Señor*” (Ezeq. 14:13, ver 14:20 y Stgo. 5:11)

- **El alegado descubrimiento de que la Tierra no era plana** se encontraba en la Biblia mucho antes de que Cristóbal Colón lo propusiera y “descubriera” **Nota:** siendo Colón cristiano probablemente ya lo había leído en las Sagradas Escrituras.

“Él está sentado sobre el círculo de la tierra, cuyos moradores son como langostas; él extiende los cielos como una cortina, los despliega como una tienda para morar.” (Is. 40:22)

- **La Tierra fue creada para ser habitada.** No existe evidencia de que Dios haya creado ningún otro planeta con este propósito.

“Porque así dijo Jehová, que creó los cielos; él es Dios, el que formó la tierra, el que la hizo y la compuso; no la creó en vano, para que fuese habitada la creó: Yo soy Jehová, y no hay otro.” (Is. 45:18).

- Algunos “cristianos” alegan que la Biblia se contradice al reclamar que por un lado expresa que **nadie ha subido al cielo**, sin embargo, tanto Enoc, quien desapareció por habérselo llevado Dios (Gén. 5:24) y Elías (2 Rey. 2:1) han subido al cielo. Es obvio que no han escudriñado la Biblia para entender que **existen tres cielos** (2 Cor. 12:2), además, en varios versículos se encuentra las expresiones “**el cielo**” y “**los cielos**”. Es decir, **¿de cual cielo hablan?**

“Nadie subió al cielo, sino el que descendió del cielo; el Hijo del Hombre, que está en el cielo.” (Juan 3:13)

- Hay personas que **menosprecian algunas de Las Escrituras simplemente porque no fue Jesucristo mismo quien las formula**. Se olvidan de que tanto las epístolas de Pablo al igual que los 4 evangelios tampoco fueron escritos por Jesús sino por: (**Mateo, Lucas, Marcos, Juan**) de manera que la totalidad Bíblica es inspiración divina y **no para interpretaciones privadas** (2 Ped. 1:20-21). Entonces, que harán, descontar asimismo el Antiguo Testamento por ser profetas sus autores y no el Creador.

Jesucristo mismo aceptó que no vino para hacer Su voluntad: “*No puedo yo hacer nada por mí mismo; según oigo, así juzgo; y mi juicio es justo, porque no busco mi voluntad, sino la voluntad del que me envió, la del Padre.*” (Juan 5:30) “*Porque he descendido del cielo, no para hacer mi voluntad, sino la voluntad del que me envió.*” (Juan 6:38)

- Es evidente que **Dios nos tiene gran estima**. Nos ha coronado de gloria y honra y ha sujetado todas las cosas, incluso las que todavía no hemos visto (que no tendrán límites, como la expansión de los planetas en el universo, (ver “Reflexión” en la penúltima página).

“...¿Qué es el hombre, para que te acuerdes de él, ¿O el hijo del hombre, para que le visites? Le hiciste un poco menor que los ángeles, Le coronaste de gloria y de honra, Y le pusiste sobre las obras de tus manos; Todo lo sujetaste bajo sus pies. Porque en cuanto le sujetó todas las cosas, nada dejó que no sea sujeto a él; pero todavía no vemos que todas las cosas le sean sujetas.” (Heb. 2:6-8, ver Job 7:17, Salm. 8:4, 144:3)

- Dios **no permitirá que nosotros mismos nos extingamos**.

“Y si aquellos días no fuesen acortados, nadie sería salvo; mas por causa de los escogidos, aquellos días serán acortados.” (Mat. 24:22, Marc. 13:20)

- **El ladrón pagará el doble de lo hurtado.**

“Cuando alguno diere a su próximo plata o alhajas a guardar, y fuere hurtado de la casa de aquel hombre, si el ladrón fuere hallado, pagará el doble.” (Éx. 22:7, v. 4, 9, Ap. 18:6)

- Así como lo es La Verdad, **La Biblia también es una sola**. El **Pentateuco** (palabra griega, en hebreo se llama **Torá**), los primeros cinco libros de la Biblia (**Génesis, Éxodo, Levítico, Números y Deuteronomio**) fueron en su totalidad escritos como si fuera una sola palabra. Pentateuco significa: libro dividido en cinco estuches, rollos o volúmenes.

Moisés es el personaje clave tanto en el origen del Pentateuco como en la historia de Israel. Si él no fuera su arquitecto principal, sería necesario proponer otro personaje semejante. Es por tal razón que el Pentateuco se conoce a través de las demás escrituras como “la Ley de Moisés”.

El Pentateuco como un todo muestra una unidad extraordinaria. La mayoría de las teorías acerca de su origen no hacen justicia ni a la unidad de las narraciones individuales ni a la **unidad del total**.

Nota: Es preciso aclarar que los símbolos ortográficos (**comas, puntos, signos de interrogación, de exclamación, etc.**) no existían para cuando los libros originales de Las Sagradas Escrituras fueron escritos. Un buen ejemplo de la falta de símbolo ortográfico es el siguiente versículo: “*Entonces Jesús le dijo: De cierto te digo que hoy estarás conmigo en el paraíso.*” (**Luc. 23:43**) Como Jesucristo mismo declaró que nadie ha subido al cielo es obvio que le falta una coma posterior a la palabra “hoy” confirmando así que **el Señor lo que hace es una promesa al malhechor**. En su versión en inglés la palabra “que” es omitida, haciendo entender mucho mejor el versículo, aunque la coma está igualmente mal ubicada. Incluso, al estudiar la Biblia debemos tener cautela con la palabra “**Dios**” (con letra mayúscula) y con la palabra “**dios**” (con letra minúscula), para entender de cual trata (**Dios** verdadero, o **dioses** paganos). Un buen ejemplo de ambas (mayúsculas y minúsculas) se encuentra en el libro de Hechos, capítulos siete y diecinueve.

- Así como en nuestro sistema de justicia, “**desconocimiento de la ley no nos exonera del delito**”. En un versículo específico, La Palabra de Dios, de forma inversa, también nos atribuye culpa **donde sí hay ley**: “*...donde no hay ley, no se inculpa de pecado.*” (**Rom. 5:13, ver 2:12-13**)
- Jesucristo confirma que **el diezmo** (**Mal. 3:8, 10, Neh. 10:38**) **no fueabolido**. Para su información, el principio detrás de esta práctica rige **para el sostén económico de la obra de la predicación del evangelio (del Reino de Dios)**, pues La Palabra inspirada de Pablo dice que “*...ordenó el Señor a los que anuncian el evangelio, que vivan del evangelio*” (**1 Cor. 9.11–14**). Claro está que en otros tiempos se diezmaba con lo que había (ganado, agricultura etc.) y que el Todopoderoso no necesita “cash”, sin embargo, no podemos separar al Antiguo Testamento del Nuevo, ambos componen **La Palabra de Dios**, La Biblia (Su Palabra) **NO cambia** (**1 Ped. 1:23-25, Mat. 24:35, Marc. 13:31, Luc. 21:33, Heb. 1:12, 1 Cor. 12:6**). **Nota:** El Nuevo Testamento hace referencia al Antiguo 250 veces.
- **Todo cuanto pidamos a Dios Padre en nombre de Jesús se nos dará.** “*Y todo lo que pidiereis al Padre en mi nombre, lo haré, para que el Padre sea glorificado en el Hijo. 14 Si algo pidiereis en mi nombre, yo lo haré.*” (**Juan 14:13, ver 15:16, 23, 24** **Hech. 2:21**)

- **Rezar en lo oculto.** No ser como los hipócritas.

*“Y cuando ores, **no seas como los hipócritas**; porque ellos aman el orar en pie en las sinagogas y en las esquinas de las calles, para ser vistos de los hombres; de cierto os digo que ya tienen su recompensa. **Mas tú, cuando ores, entra en tu aposento, y cerrada la puerta, ora a tu Padre** que está en secreto; y tu Padre que ve en lo secreto te recompensará en público.” (Mat. 6:5-6)*

- **La Biblia aclara que es preferible hablar con entendimiento en lugar de hablar en lenguas.**

“Porque si yo oro en lengua desconocida, mi espíritu ora, pero mi entendimiento queda sin fruto. ¿Qué, pues? Oraré con el espíritu, pero oraré también con el entendimiento; cantaré con el espíritu, pero cantaré también con el entendimiento. Porque si bendices sólo con el espíritu, el que ocupa lugar de simple oyente, ¿cómo dirá el Amén a tu acción de gracias? pues no sabe lo que has dicho.” (1 Cor. 14:14-16 ver 1 Cor. 14:2, 5, 6, 23) “pero en la iglesia prefiero hablar cinco palabras con mi entendimiento, para enseñar también a otros, que diez mil palabras en lengua desconocida.” (1 Cor. 14:19)

Nota: No se confunda, en nada lo plasmado en 1 Corintios 14 tiene que ver con el milagro en el día de Pentecostés donde todos los presentes comenzaron a hablar en diversas lenguas y aun así, gracias al Espíritu Santo, se entendían entre sí (Hech. 2:1-13) ¡No es que no se entendían!

- Al presente, las Sagradas Escrituras nos proporciona solo conocimiento parcial o fragmentado.

“El amor nunca deja de ser; pero las profecías se acabarán, y cesarán las lenguas, y la ciencia acabará. Porque en parte conocemos, y en parte profetizamos; “mas cuando venga lo perfecto, entonces lo que es en parte se acabará. Cuando yo era niño, hablaba como niño, pensaba como niño, juzgaba como niño; mas cuando ya fui hombre, dejé lo que era de niño. Ahora vemos por espejo, oscuramente; mas entonces veremos cara a cara. Ahora conozco en parte; pero entonces conoceré como fui conocido.” (1 Cor. 13:8-12) No obstante, todo será manifestado para saberse en su momento: “...porque nada hay encubierto, que no haya de ser manifestado; ni oculto, que no haya de saberse. (Mat. 10:26, ver Luc. 12:2) “como está escrito: Dios les dio espíritu de estupor, ojos con que no vean y oídos con que no oigan, hasta el día de hoy.” (Rom. 11:8)

Nota: Sin embargo, La Palabra de Dios nos promete que viene el tiempo en que NO necesitaremos enseñanzas de nadie (Jer. 31:34, Juan 16:23, Heb. 8:8-11, 10:16-17) debido a que Él mismo, derramará la sabiduría anhelada por todos (Is. 54:13, Juan 14:26, 16:13).

- **El versículo que ha sido mal interpretado.**

“Estos son los que no se contaminaron con mujeres, pues son vírgenes. Estos son los que siguen al Cordero por dondequiera que va. Estos fueron redimidos de entre los hombres como primicias para Dios y para el Cordero;” (Ap. 14:4)

Nota: Es posible que la mala interpretación del previo versículo sea la razón equivoca del porque los sacerdotes erradamente no se casan o “contaminan con mujeres”. Sin embargo, al profundizar el capítulo (v. 1-5 ver, Ap.7:1-5) encontramos que el mismo trata de los 144,000 hombres (los 12,000 de cada una de las doce tribus-Ap. 7:1-5) que, cuando se buscan sus respectivos nombres en La Biblia, **muchos tenían cónyuges**. En el **versículo 4 las palabras mujeres o vírgenes son simbólicas de la iglesia** (sin mentiras ni manchas – v. 5) **a la que Jesucristo regresará** para consumir Su boda (Ap. 19:7-10, ver Romanos, capítulo 12, 1 Corintios, capítulos 6, 12, Efesios, capítulos 2, 3, 5).

- **La fe sin obras está muerta.**

“Pero alguno dirá: Tú tienes fe, y yo tengo obras. Muéstrame tu fe sin tus obras, y yo te mostraré mi fe por mis obras. Tú crees que Dios es uno; bien haces. También los demonios creen, y tiemblan. ¿Mas quieres saber, hombre vano, que la fe sin obras es muerta? ¿No fue justificado por las obras Abraham nuestro padre, cuando ofreció a su hijo Isaac sobre el altar? ¿No ves que la fe actuó juntamente con sus obras, y que la fe se perfeccionó por las obras? Y se cumplió la Escritura que dice: Abraham creyó a Dios, y le fue contado por justicia, y fue llamado amigo de Dios. Vosotros veis, pues, que el hombre es justificado por las obras, y no solamente por la fe. Asimismo, también Rahab la ramera, ¿no fue justificada por obras, cuando recibió a los mensajeros y los envió por otro camino? Porque como el cuerpo sin espíritu está muerto, así también la fe sin obras está muerta.” (Stgo. 2:18-26)

La dualidad Bíblica es evidenciada entre el Antiguo Testamento y el Nuevo Testamento.

A continuación, algunos ejemplos:

- 1.) **El primer Adán con el postrer Adán.** “Jehová Dios formó, pues, de la tierra toda bestia del campo, y toda ave de los cielos, y las trajo a Adán para que viese cómo las había de llamar; y todo lo que Adán llamó a los animales vivientes, ese es su nombre.” (Gén. 2:19) y “Fue hecho el primer hombre Adán alma viviente; el postrer Adán, espíritu vivificante.” (1 Cor. 15:45)
- 2.) **El camino y la vida** (Jesucristo) “...el camino del árbol de la vida” Gén. 3:24) con el camino y la vida; “Yo soy el camino, y la verdad, y la vida” (Juan 14:6)
- 3.) **El sacrificio** (impedido) de Isaac (Gén. 22:2-10) con el sacrificio de Jesucristo (Mat. 27:32-50)
- 4.) **Las plagas de Éxodo** (Ex. 7, 8, 9, 10) con **las plagas de Apocalipsis** (Ap. 9, 15, 16 y 18)
- 5.) **La multitud incontable prometida a Abraham** (Gén. 17:4-6, 32:12) con **la multitud que no se pueden contar** (Ap. 7:9-17).
- 6.) **La profecía más larga en La Biblia** (Mat. 24:3-51, Marc. 13:3-23, Luc. 21:7-24) con **los siete sellos de Apocalipsis** (Ap. 5:1-5, 6:1-17, 8:1, 10:7, 11:15, 16:17, 21:20).
- 7.) Los paralelos del **libro de Daniel** con los del **libro de Apocalipsis**.

Observación: Los evangelios y epístolas del Nuevo Testamento hace referencias en 250 ocasiones de Las Escrituras encontradas en el Antiguo Testamento.

- Existe un versículo en el libro de Hebreos que **confirma la vida eterna para la gran mayoría**. Nota: Indico la gran mayoría y no la mayoría debido a que la misma Biblia nos expone **un pecado que no tiene perdón de Dios**: (Luc. 12:10) “Porque escrito está: Vivo yo, dice el Señor, que ante mí se doblará toda rodilla, Y toda lengua confesará a Dios.” (Rom. 14:11, ver Is. 45:23) “Porque donde hay testamento, es necesario que intervenga muerte del testador (que muera el ente que hace el testamento). Porque el testamento con la muerte se confirma; pues no es válido entre tanto que el testador (Dios, Jesucristo) vive.” (Heb. 9:16-17, ver Ap. 7:9-17)
- La vida eterna **es un regalo de Dios**: “Porque la paga del pecado es muerte, mas la dádiva [regalo, obsequio] de Dios es vida eterna en Cristo Jesús Señor nuestro.” (Rom. 6:23) Todos hemos pecado (3:10, ver 5:19)

- **Para con el Omnipotente, un día es igual a mil años y mil años igual a un día.**

“Mas, oh amados, no ignoréis esto: que para con el Señor un día es como mil años, y mil años como un día.” (2 Ped. 3:8, ver Salm. 90:4) Este concepto se percibe en la advertencia que Dios le expresa a Adán “...porque el día que de él comieras, ciertamente morirás.” – (Gén. 2:17) Es obvio que Adán **no murió en un día de 24 horas**, pero sí murió a los 930 años, es decir, antes de cumplir mil años (Gén. 5:5) **tal como Dios le indicó**. Vale preguntarse; ¿Cuánto tiempo habrá realmente pasado en la “creación” (restauración) de seis días y el día en que Dios reposó? (Gén. 1:1-31 y 2:1-3)

Nota: indico “restauración” debido primero, sí todo lo que Dios hace es bueno (1 Tim. 4:4, 2 Crón. 5:13, 7:3, Salm. 34:8, 86:5, ver Gén. 1:3-31), Él tuvo que haber creado los cielos y la tierra (Gén. 1:1-2) en un previo estado bueno y de belleza, pero es importante aclarar que las Escrituras no nos indica cuánto tiempo tomó Dios en la **creación del cielo y la tierra** en la que posteriormente la encontró en un estado **desordenada y vacía**, ni **cuánto tiempo tardó la tierra para convertirse en desorden y vacía**. Hago esta observación debido a que la idea popular es que la gente toma **estos dos primeros versículos** Bíblicos y lo relacionan y unen erradamente a la posterior restauración de seis días de la tierra y el día en que Dios reposo (Gén. 1:3-31) Otro detalle importante, previamente indicado, los ángeles (ya habían sido creados) alababan a Dios en la “restauración” de la tierra (Job 38:4-7).

- En la resurrección, luego del veredicto del juicio del Gran Trono Blanco (Ap. 20:11-15), tendremos el potencial de ser como los ángeles.

“Porque en la resurrección ni se casarán ni se darán en casamiento, sino serán como los ángeles de Dios en el cielo.” (Mat. 22:30, Marc. 12:25, Luc. 20:36)

- **El morir es ganancia. Nuestras angustias al presente son incomparables con la gloria que nos espera.**

“Porque para mí el vivir es Cristo, y el morir es ganancia.” (Filip. 1:21) *“Pues tengo por cierto que las aflicciones del tiempo presente no son comparables con la gloria venidera que en nosotros ha de manifestarse.”* (Rom. 8:18)

- Es preferible **no tener conocimiento de La Verdad que habiéndola conocido volverse a contaminar con el pecado.**

“Ciertamente, si habiéndose ellos escapado de las contaminaciones del mundo, por el conocimiento del Señor y Salvador Jesucristo, enredándose otra vez en ellas son vencidos, su postrer estado viene a ser peor que el primero. Porque mejor les hubiera sido no haber conocido el camino de la justicia, que después de haberlo conocido, volverse atrás del santo mandamiento que les fue dado. Pero les ha acontecido lo del verdadero proverbio: El perro vuelve a su vómito, y la puerca lavada a revolcarse en el cieno.” (2 Ped. 2:20-22, ver Prov. 26:11)

Respetuosamente solicito me perdonen si no lleno su expectativa con relación a la comprensión obtenido de La Palabra de Dios, pero usted debe entender que Las Sagradas Escrituras asegura que nos ha mantenido a oscuras para que no nos convirtamos. (Marc. 4:10-12, ver Is. 6:10, Mat. 13:14-15)

“Porque en parte conocemos, y en parte profetizamos; mas cuando venga lo perfecto, entonces lo que es en parte se acabará. Cuando yo era niño, hablaba como niño, pensaba como niño, juzgaba como niño; mas cuando ya fui hombre, dejé lo que era de niño. Ahora vemos por espejo, oscuramente; mas entonces veremos cara a cara. Ahora conozco en parte; pero entonces conoceré como fui conocido.” (1 Cor. 13:9-12)

- La Palabra incluso nos indica que en el “**tiempo del fin**” entenderíamos **Sus profecías.**

“No se apartará el furor de Jehová hasta que lo haya hecho, y hasta que haya cumplido los pensamientos de su corazón; en los postres días lo entenderéis cumplidamente.” (Jer. 23:20 ver 30:24) “Y yo oí, mas no entendí. Y dije: Señor mío, ¿cuál será el fin de estas cosas? El respondió: Anda, Daniel, pues estas palabras están cerradas y selladas hasta el tiempo del fin. Muchos serán limpios, y emblanquecidos y purificados; los impíos procederán impíamente, y ninguno de los impíos entenderá, pero los entendidos comprenderán.” (Dan. 12:8-10, ver v. 4 y Dan. 8:17-19)

- **La Palabra de Dios (La Verdad, La Biblia) no debe ser vendida.**

“Compra la verdad, y no la vendas; La sabiduría, la enseñanza y la inteligencia.” (Prov. 23:23)

- **La evidencia de la existencia de Jesucristo (el camino de la verdad y la vida) se encuentra desde Génesis 3:24.**

*“Jesús le dijo: Yo soy el camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al Padre, sino por mí.” (Juan 14:6) Nota: El camino estuvo guardado hasta que Jesucristo vino a revelárnoslo en la Tierra. Incluso, **se puede observar la pluralidad** (hagamos, nuestra) entendiéndose ser el Señor incluido **durante la creación** en Génesis 1:26.*

Además, observe la sincronización de Dios con Jesucristo en la contestación de Dios a la pregunta de Moisés; “*...Si ellos me preguntaren: ¿Cuál es su nombre?, ¿qué les responderé? Y respondió Dios a Moisés: YO SOY EL QUE SOY. Y dijo: Así dirás a los hijos de Israel: YO SOY me envió a vosotros*” (Ex. 3:13-14) Ahora preste atención y compare la contundente contestación de Jesucristo a los soldados, y alguaciles; “*...Jesús les dijo: Yo soy. Y estaba también con ellos Judas, el que le entregaba. Cuando les dijo: Yo soy, retrocedieron, y cayeron a tierra.*” (Juan 18:5-6)

Es precisamente **por haber Dios guardado el camino del árbol de la vida** (Jesucristo), como anteriormente explicado, que **pocos son los que lo encuentran**. Mucho menos lo encontraran si Él mismo les pidió a Sus discípulos que no dijesen a nadie que Él es el Cristo (Mat. 16:20, Marc. 8:27-30, Luc. 9:20-21)

“porque estrecha es la puerta, y angosto el camino que lleva a la vida, y pocos son los que la hallan.” (Mat. 7:14) Mucho menos los millones de individuos que existieron durante los cuatro mil años antes de Cristo y que ni siquiera supieron de Su existencia para creer en Él, confesar e invocar Su nombre; “que si confesares con tu boca que Jesús es el Señor, y creyeres en tu corazón que Dios le levantó de los muertos, serás salvo.” (Rom. 10:9) “...porque esperamos en el Dios viviente, que es el Salvador de todos los hombres, mayormente de los que creen.” (1 Tim. 4:10, ver Mat. 10:32, Luc. 12:8)

Nota: Gracias al plan divino de nuestro Creador, esos millones de individuos, antes y después de Jesucristo, **que nunca se enteraron de La Verdad**, finalmente serán juzgados y tendrán su oportunidad para creer, **conocer La Verdad** y/o arrepentirse, en el juicio ante el Gran Trono Blanco (Ap. 20:11-15). Recuerde, **Dios tendrá misericordia de todos**, como así lo requiere de nosotros, “perdonar a nuestros deudores”. (Mat. 6:12, 14-15)

- **Nosotros, los arrepentidos pecadores le deleitamos mucho más que los justos que no necesitan arrepentirse:** “Os digo que así habrá más gozo en el cielo por un pecador que se arrepiente, que por noventa y nueve justos que no necesitan de arrepentimiento.” (**Luc. 15:7**)
- **Reflexión:** Vengo adquiriendo entendimiento de La Palabra, por más de cuatro décadas leyendo y escudriñando La Biblia desde el momento que Dios me concedió el conocimiento. Durante mis meticulosas examinaciones **me tope con un extraordinario versículo** que me impresiono tanto como para dejarme intrigado al conocer la magnitud de lo que el mismo implica. Sin más preámbulos, paso a compartirlo:

“Lo dilatado de su imperio y la paz no tendrán límite, sobre el trono de David y sobre su reino, disponiéndolo y confirmándolo en juicio y en justicia desde ahora y para siempre. El cielo de Jehová de los ejércitos hará esto.” (**Is. 9:7**) La palabra “dilatado” es sinónimo de **extensivo, espacioso**, pero el versículo también expone (aludiendo a Jesucristo) que **Su reino y la paz no tendrán límite**.

Jesucristo nos expresó en **Juan 5:17** “...Mi Padre hasta ahora trabaja, y yo trabajo.” ¿Qué cree usted que va a hacer **la multitud que nadie puede contar** en Su inmenso dilatado imperio si no es **trabajar**?

Desde que tengo conocimiento Bíblico vengo indicando que el planeta Tierra vendría a ser el Cuartel General de Operaciones de donde, como espíritus angelicales, con los potenciales poderes, si somos dignos, que se nos otorgue posterior al juicio del Gran Trono Blanco, saldremos para ayudar a trabajar construyendo y embelleciendo los múltiples planetas del extremadamente extensivo universo. Un universo que, de acuerdo con los científicos, tampoco tiene fin. ¡No pensará usted, como generalmente es popularizado, que terminaremos de forma ociosa flotando sobre una nube tocando un arpa!

- **Debemos dar gracias por todo, lo bueno como lo malo:**

“dando siempre gracias por todo al Dios y Padre, en el nombre de nuestro Señor Jesucristo.” (**Efes. 5:20, ver Rom. 14:6**)

*“El viento sopla de donde quiere,
y oyes su sonido; mas ni sabes de dónde viene,
ni a dónde va;
así es todo aquel que es nacido del Espíritu.”*

(Juan 3:8)

*“Porque la palabra de Dios es viva y eficaz,
y más cortante que toda espada de dos filos;
y penetra hasta partir el alma y el espíritu,
las coyunturas y los tuétanos,
y discierne los pensamientos y las intenciones del
corazón.*

*Y no hay cosa creada que no sea manifiesta en su
presencia;*

*antes bien todas las cosas están desnudas
y abiertas a los ojos de aquel a quien tenemos que dar
cuenta.”*

(Heb. 4:12-13)

Créditos:
La Santa Biblia

“Worldwide Christian Encyclopedia” (Enciclopedia Cristiana Mundial)